

EJES Curso en Línea Certificado
HORMONALES:

HIPOTÁLAMO, PITUITARIA, TIROIDES Y ADRENALES



Duración
5 módulos



Tipo de curso:

Certificado



Modalidad: En línea



ĭ Inversión: \$5,000mxn / \$250usd

Curso en Línea: Ejes Hormonales: Hipotálamo, Pituitaria, Tiroides y Adrenales

1. Presentación



Ejes Hormolanes

El eje hipotálamo-hipofisario-suprarrenal (eje HHS) (en inglés Hypothalamic-Pituitary-Adrenal Axis HPA, HTPA) es un conjunto complejo de influencias directas e interacciones de retroalimentación entre tres componentes: el hipotálamo, la hipófisis y las suprarrenales.

Estos órganos y sus interacciones constituyen el eje HPA, un importante sistema neuroendocrino que controla las reacciones al estrés y regula muchos procesos corporales, incluida la digestión, el sistema inmunitario, el estado de ánimo y las emociones, la sexualidad y el almacenamiento y gasto de energía.

El eje hipotálamo-hipófisis-suprarrenal (HPA) es nuestro sistema central de respuesta al estrés. Por esta razón es importante mantener niveles saludables de cortisol para asegurar que el hipotálamo y la hipófisis mantengan el nivel apropiado de sensibilidad a la retroalimentación negativa del cortisol.

En las últimas dos décadas, el cortisol ha llegado a ser uno de los marcadores fisiológicos más empleados para analizar las diferencias de la respuesta al estrés. El cortisol es una hormona glucocorticoide producida por la corteza adrenal en respuesta a la activación del eje hipotálamopituitaria-adrenal (HPA). Bajo condiciones normales cuando se presenta un desafío o se percibe una amenaza, el eje HPA se activa y se produce un aumento de cortisol. Después que el desafío ha sido resuelto, los niveles de cortisol regresan a su estado basal.

¿A quién está dirigido este curso?

El Curso en Línea Certificado "Ejes Hormonales" de Lifestyle Biohealth América está dirigido a médicos generales, médicos especialistas, estudiantes del área de la salud y profesionales de la salud interesados en un enfoque funcional y multidisciplinario de la práctica médica, así como de una medicina personalizada basada en evidencias para reestablecer el equilibrio hormonal.

2. Metodología

¿Por qué asistir?

Quiero hablar con un asesor



El objeto principal de estudio de este curso en línea es identificar nuevas aplicaciones de tratamiento de medicina funcional basado en los ejes Hipotálamo-Pituitaria-Tiroidea-Adrenal y su metabolismo hormonal, construyendo guías de tratamiento simples para la resolución de casos y satisfacer las necesidades del paciente en la optimización de su salud.

Este curso de 5 módulos más un foro de discusión establecerá la relación entre las hormonas del eje Hipotálamo-Pituitaria-Adrenal y su respuesta al estrés, contrastando respuestas fisiológicas o patológicas que favorecen la enfermedad. Integrará conocimientos del metabolismo de los ejes Adrenal y Tiroidea para relacionarlos con la presentación clínica, proponiendo soluciones que incluyen terapia nutricional, estilos de vida y terapia de reemplazo hormonal bioidéntico estableciendo la importancia de la individualización del tratamiento y su relación en el mantenimiento y la optimización de la salud a partir de estudio de las vías metabólicas de las mismas.



El tiempo siempre a su favor. Elija un curso y tómelo a la hora y lugar de su preferencia.



Tecnología aplicada en plataformas viruales que incrementan la calidad de la enseñanza y formacion del profecional



Interacción continua. Intercambio opiniones, descargue recursos y vuelva a ver sus cursos en cualquier momento.



Multifuncional.
Compagine sus estudios
con otras actividades de
su vida personal y
profesional.



Sin necesidad de desplazarse para tomar los cursos, siempre estarán disponibles dondequiera que esté.

Metodología:

- Tendrá la oportunidad de ver las grabaciones de las sesiones las veces que lo considere necesario.
- ✔ Podrá seguir el curso a su propio ritmo desde nuestra plataforma web educativa o App para dispositivos móviles.
- Al finalizar el curso, deberá contestar una breve evaluación para obtener su constancia digital.



3. Contenido

Módulos:

1. Entendiendo el eje HPAT: de la bioquímica a la aplicación. Jeffrey Zuckerman, M.D.

Objetivo: Sitúa la interrelación entre los ejes hormonales Hipotálamo-Pituitaria-Adrenal-Tiroides para la síntesis y regulación de hormonas y sus efectos en la salud y la enfermedad.

2. Disfunción Adrenal: Evaluación y tratamiento.

Dr. Daniel Valencia

Propósito: Establece la relación entre las hormonas del eje Hipotálamo-Pituitaria-Adrenal y su respuesta al estrés, contrastando respuestas fisiológicas o patológicas que favorecen la enfermedad.

3. Disfunción Tiroidea: Evaluación y tratamiento.

Jeffrey Zuckerman, M.D.

Propósito: Establece la relación entre las hormonas del eje Hipotálamo-Pituitaria-Tiroides en el mantenimiento de la salud, contrastando la importancia de los disruptores metabólicos y su intervención para el buen funcionamiento hormonal.

4. Manejo en conjunto de la Disfunción Adrenal y Tiroidea.

Dr. Daniel Valencia

Propósito: Integra conocimientos del metabolismo de los ejes Adrenal y Tiroidea para relacionarlos con la presentación clínica, proponiendo soluciones que incluyen terapia nutricional, estilos de vida y terapia de reemplazo hormonal Bioidéntico.

5. Evaluación y seguimiento del tratamiento de disfunción adrenal y tiroidea (caso clínico) Jeffrey Zuckerman, M.D.

Propósito: Establece la importancia de la individualización del tratamiento adrenal y tiroideo y su relación en el mantenimiento y la optimización de la salud a partir de estudio de las vías metabólicas de las mismas.



4. Información adicional

Ponentes:



Jeffrey Zukerman, M.D.



Dr. Daniel Valencia

Inversión y formas de pago:

La inversión por este curso en línea presentado por **Lifestyle Biohealth América** es de \$5,000 mxn / \$250 usd, en una sola exhibición.

Puede realizar su registro por medio de la página web de los cursos en línea, tarjeta de crédito o débito





o por medio de transferencia electrónica SPEI a la siguiente cuenta:

BANCO:

BANORTE

CUENTA: **0429812844**

CLAVE INTERBANCARIA: **072 375004298128440**

RAZÓN SOCIAL:

Zuckerman JMC y Asociados S.A. de C.V.

RFC:

ZJA160411M91

Registrese ahora

Para mayor información y una atención personalizada envíenos un email a **hola@bioh.mx** o un **WhatsApp** y con gusto le atenderemos.